

Justicia - Local

Ingeniero de **Ecopetrol** fue liberado tras 21 días de su secuestro

Tweet

Me gusta 0

Compartir



Luego de 21 días, Diego Fernando Lozano, un ingeniero de **petróleos** de 41 años, que se encontraba secuestrado en Tibú, Norte de Santander, quedó en libertad luego de una misión humanitaria en la madrugada de este 4 de febrero.

El profesional Lozano fue entregado por disidencias de la Farc al personero de Tibú Jhon Ascanio y los funcionarios de **Ecopetrol** de la USO Luis Ignacio Boada y Víctor Rueda quienes después se trasladaron a una sede de **Ecopetrol** en Tibú.

El personero municipal, Jhon Ascanio, a través de sus redes sociales dijo que: "con inmensa alegría le damos la bienvenida a la libertad al ingeniero Diego Lozano quien cumplía 21 días de estar secuestrado, este despacho en el marco de la protección de derechos humanos, atiende el llamado de los captores y facilita este gesto humanitario, logrando la liberación del funcionario".

De igual forma, la señora Katty Alexandra Trujillo, esposa del ingeniero de **petróleos** dijo que, "estoy feliz, en horas de la madrugada recibí la grata noticia del personero, y me dijo que mi esposo se encuentra bien, a quien le realizan los exámenes pertinentes, no veo la hora de reencontrarme con mi ser querido".

Cabe destacar que el secuestro del ingeniero se registró el pasado 13 de enero, cuando dos hombres armados se habrían camuflado en un vehículo que llevaba los alimentos al pozo, amenazando al conductor.



Versión Digital

- Lo más leído
- 1 Con 'PEAJE' de \$2 MIL PESOS mantienen vía Zapatoca - Girón
 - 2 La moda no incomoda y candidato Rodolfo Hernández también pidió audiencia con

Según el reporte entregado de las autoridades, "los hombres pasaron los cordones de seguridad en la entrada al pozo, a donde llegaron al lugar con armas de fuego y se llevaron al ingeniero quien se encontraba a cargo del pozo petrolero, obligándolo a subir a un vehículo que posteriormente tomó rumbo desconocido".

A esto, su esposa Katty Trujillo, había hecho un llamado a los captores el pasado 25 de enero para que le respetaran su vida, "Él es un empleado de una empresa contratista **Ecopetrol**. A este grupo disidente, como se identifican, que por favor miren las condiciones de mi esposo y permitan una comunicación bilateral. Yo me comuniqué con la Cruz Roja para que nos ayuden y sean intermediarios en este caso y logren la liberación para que Diego regrese sano y salvo a casa".

La última comunicación que tuvo con su esposo fue minutos antes de que fuera secuestrado, en la llamada le contó sobre el trabajo que estaban realizando y que el próximo martes ya salían de esa zona. Y es que, en su momento del secuestro, las disidencias de las Farc se responsabilizaron del rapto del señor Lozano, pero aún no se tiene información de las causas del secuestro.

Este técnico de **petróleos**, es padre de dos hijos de 7 y 13 años, oriundo de Chaparral - Tolima, desde hace 20 años vive en Neiva, donde por primera vez trabajaba en esta zona del oriente del país, y fue secuestrado cuando llegaba al complejo petrolero de **Ecopetrol**.

Publicación: Viernes 4 de Febrero de 2022

Comentar...

1 comentario

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...



Martin Soares

Cuanta falta nos hace, un gobierno que los aplaque. Si saben cual, opinen.

Me gusta · Responder · 4 h

Plugin de comentarios de Facebook

también pudo evidenciar con el Papa Francisco

3 Intolerancia habría generado nuevo homicidio en Mirador de la UIS

4 La violencia le arrebató la vida al subcomandante de la policía de El Cerrito, Santander

5 Repavimentan la vía antigua entre Bucaramanga y Floridablanca



Indicadores Económicos

DIVISAS

Dólar TRM ▲\$ 3,951.96
Euro ▼\$4,388.44
Bolivar ▲\$907.35

TASAS DE INTERES

Café lb. (May 2019) ▶ US\$1.1135
U.V.R. ▲\$286.0300
DTF ▶ 2.06%
Petróleo WTI ▶ US\$39.75
Usura ▲27.46%

OTROS

COLCAP ▼ 1,528.09
IBR ▼ %
Inflación (Oct-2021) ▼ 0.01%